



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第43号

令和7年12月24日発  
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★ 各学校をつなぎTZミーティング！

12月16日(火)はTZ(たかざき)ミーティングがあり、高崎地区内の6つの小中学校をオンラインで結んで行いました。テーマは「ふるさと高崎をきれいにする奉仕活動」で、それぞれの学校が実践したことをプレゼンにまとめ発表しました。同じテーマでも、「通学路のごみ拾い」「学校近辺の掃除」「店や公園の清掃」「池掃除」「廃油石鹼づくり」「リサイクルやリユース」などバラエティに富んでおり、どの学校もすばらしい内容でした。縄瀬小も6年生4人が代表として、「たてやまのごみ拾い」「縄瀬保育園前の掃除」について発表しました。子どもたちの課題意識から生まれた実践で、すばらしかったです。発表を聞いた後、質問や感想を出し合いました。自分の学校では取り組んでいないことについて興味深く尋ねていました。次年度も、ふるさと高崎のために小中学生が取り組めることのテーマを決めて、それぞれの学校で実践をしていきます。子どもたちが、高崎の「人・もの・こと」との触れ合いを通して、ますますふるさと高崎が好きになるきっかけになればと思います。



### ★ 2学期もよくがんばりました！

12月24日(水)1校時は2学期終業式でした、インフルエンザ感染予防のため、オンラインで各教室を結んで行いました。まず、4年生の段綾音さんが、「2学期は、オープンサンドを作ったこと、プラネタリウムを見たことが楽しかった」という作文を読んでくれました。校長先生のお話では、2学期は82日間で、運動会、収穫祭等、たくさんの行事がありました。3・4年生のたちばな荘訪問、5・6年生のたてやまの清掃等、今年初めてチャレンジする取組もあり、子どもたちのがんばりを褒めたところです。また、「過去の自分に勝つ」という目標に関連して、今年度2学期の図書室での貸出冊数が昨年度の自分を上回った児童は以下の10人を紹介しました。すばらしいですね！



段こと乃さん(+30)、橋本伸希さん(+28)、奥野葵翔さん(+23)、藏元陽大さん(+13)、増田悠稀さん(+9)、石黒芭奈さん(+7)、藏元庵吏さん(+6)、橋本紗さん(+5)、段彩音さん(+4)、大重悠陽さん(+2)

体力テストは、29人が1学期より2学期の記録が4種目以上で上回っていました。始業式の後、都城市陸上教室や人権ポスター、その他たくさんのスポーツや作文等の表彰がありました。学校外でも大活躍した「なわせっこ」です。3学期も更なる成長を目指してがんばってくれること思います。

それでは、どうぞみなさま、よいお年をお迎えください。

